

[Lieu et date]

[Signature]

[Nom, Prén	om]
[Adresse]	
	À notre futur gouvernement bruxellois,
	À l'heure actuelle, le droit à l'alimentation est complètement bafoué en Belgique. D'un bout à l'autre de la chaîne, de nombreux habitant·e·s tentent de pallier à un système alimentaire mortifère, sans que de réels moyens politiques et économiques ne soient dégagés pour y parvenir structurellement. Que ce soit du côté des producteur·rice·s ou mangeur·euse·s, des personnes dans notre pays ont faim. Vous trouvez cela normal ?
	[Si vous souhaitez témoigner de votre vécu, vous pouvez le faire ici]
ass	24 est une année électorale. Nous avons besoin que le système alimentaire actuel change et sure le respect de l'environnement, de la santé et des travailleurs·euses. Nous exigeons avec ance de faire en sorte que l'accès à une alimentation de qualité pour tous soit VOTRE priorité.
	Je vous prie d'agréer l'expression de ma considération distinguée.